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5 Pieces
138 m2

3100 000 €

Paris 7TEme

Réf. W-02X8WD
Appartement a vendre (75007)
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Paris VII - Champ-de-MarsEngel & Voélkers vous invite a découvrir ce
splendide appartement familial et de réception de 138m2, situé au
3éme étage avec ascenseur, d'un immeuble Haussmannien avec une
vue exceptionnelle sur la Tour Eiffel.Seul a I'étage, cet appartement
traversant se compose d'une entrée, d'une vaste piece de réception
orientée ouest, donnant sur rue, d'une spacieuse salle a manger avec
vue sur la Tour Eiffel, d'une cuisine ouverte équipée avec verriere, de
trois belles chambres au calme, de trois salles de bains, et de deux WC

indépendants.Une cave compléte ce bien.ldéalement ...

Paris VIl - Champ-de-MarsSplendid 138 sgm reception and family flat on the 3rd
floor with lift, the only floor, of a Haussmann-style building with an exceptional view
of the Eiffel Tower.This walk-through flat comprises an entrance hall, a large
west-facing reception room overlooking the street, a spacious dining room with an
exceptional view of the Eiffel Tower, an open-plan fitted kitchen with glass roof,
three beautiful, quiet bedrooms, three bathrooms and two separate WCs.A cellar
completes the property.ldeally located, the property boasts spacious rooms, high
cellings and all the ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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